
　早いもので、最後の会長挨拶とな

りました。お礼の挨拶の前に、６月

２２日（月）に静岡センチュリーホ

テルで、澤田稔さんが、全国１万１千社の中古車業界の

日本中古自動車販売協会連合会の会長に任命され、その

就任祝賀会に招待されました。北は北海道から南は沖縄

より約３００人のお客様がお祝いに駆けつけて居りまし

た。激務ですので、お体を充分に気を付けていただき、

我がクラブの誇りとして頑張っていただきたいと思いま

す。

　今年度を振り返ってみますと、１月２５日（日）中村

さんを中心としたＩ．Ｍ．は兼子ガバナー補佐の指導の

下に、見事せせらぎ三島ロータリークラブが一つにまと

まり底力を発揮いたしました。特に名古屋東南ロータリ

ークラブの伊藤講師をお招きしての「会員増強」のテー

マは素晴らしかったと思います。また片野実行委員長に

おかれましては２０周年記念事業に対して１年間本当に

ご苦労なさったと思われます。我がクラブの真骨頂とい

われる部門の実力がいかんなく発揮され、招待客や他ク

ラブから高い評価を受けることが出来ました。

　今、我がクラブは、さらに３０周年に向けてスタート

する訳ですが、基本となる青少年育成問題と環境問題そ

して障害者にたいしての思いやりは続けて行かなければ

ならないと強く感じました。

　結びになりますが、幹事の鈴木政則君には、我が儘な

会長を１年間裏に回って支えていただいたことは、言葉

では言い尽くせない感謝の気持ちで一杯でございます。

　またロータリアンの皆様には１年間、冷汗三斗の会長

を盛り上げていただき本当にありがとうございました。

１．一年間、ご協力していただきありがとうございました。

石井和郎君：大房会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした。

今日はゆっくりお酒を飲んでください。

遠藤正亀君：本日でＳＡＡも卒業です．石井邦さん、土

屋さん、大変お世話になりました。皆さん、来年邦さん

へのご協力お願いします。

太田政人君：大房会長をはじめ理事役員の方々、一年間

お疲れ様でした。

大房正治君：一年間、冷汗三斗の会長を盛り上げていた

だきました。ロータリアンに感謝申し上げます。本当に

ありがとうございました。

片野誠一君：２０周年では会員の皆様に大変お世話にな

りました。厚くお礼申し上げます。

澤田稔君：ロータリークラブ基本的精神であります。職

業を通して社会奉仕をすることになり、全国の中古自動

車販売店協会の選挙の結果、会長に就任することになり

ました。業界の発展のために貢献していきたいと思います。

皆様のおかげです。ありがとうございました。

澤田稔君：大房会長、鈴木幹事、ＩＭ実行委員長中村さん、

２０周年実行委員長片野さん、ガバナー補佐兼子さん、

各委員長の皆様、一年間大変ご苦労様でした。すべてが

大成功でした。

撮影：山本章君



鈴木政則君：一年間、ありがとうございました。

土屋巧君：大房会長、鈴木幹事、皆々様、一年間ありが

とうございました。新年度も明るく楽しく集いましょう！！

中村徹君：兼子ガバナー補佐、大房会長、鈴木幹事、一

年間本当にご苦労様でした。また、大変お世話になりま

した。２０周年記念式典は素晴らしい式典でした。片野

実行委員長、保坂、古屋両副実行委員長、ご苦労様でした。

ＩＭ開催については野中、矢岸両副実行委員長の友情に

大変感謝します。一年間、会員の皆様には大変お世話に

なりました。ありがとうございました。

野中信行君：会長、幹事、一年間ご苦労様でした。スマ

イルします。

古屋憲男君：長男の嫁がもうじき出産。次女が結婚。い

い事が続きました。

古屋憲男君・大房正治君：６月２２日（月）静岡のセン

チュリーホテルで、日本中古自動車販売協会連合会長の

就任式に招待いただきました。北は北海道から南は沖縄

まで約３００名のお客さまがお祝いに駆けつけていました。

澤田さん、おめでとうございます。お体を大事にしてく

ださい。

保坂国夫君：大房会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした。

山口辰哉君：大房会長を始め鈴木幹事、理事役員の皆様、

一年間お疲れ様でした。

山田定男君：お世話になりました。

山梨一正君：２０年の節目の大変な年度を、大房会長、

鈴木幹事、一年間本当にご苦労様でした。言葉に尽くせ

ませんが、お疲れ様でした。

山本良一君：今年度も一年間ありがとうございました。

次週からもよろしく。

渡邊照芳君：大房会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした。

一年間何もできませんで、すみませんでした。今日は所

用で欠席させていただきます。


